

Le *Medical Age* dit que l'on doit présenter une ambulance automobile, à l'hôpital St-Vincent, New-York.

Le British Medical Association tiendra sa 68ème assemblée annuelle à Ipowich du 31 juillet au 3 août 1900.

Il y a actuellement 88 femmes dont l'âge varie entre 50 et 70 ans, qui étudient la médecine à l'université de Kiel.

On dit qu'il y aura un congrès anti-tuberculeux à Naples, le printemps prochain, sous la présidence du docteur Baccilli.

Il y a aujourd'hui aux Etats-Unis, plus de 400 noms sur la liste des médecins désireux de se rendre dans le Sud-Africain.

Le 20 décembre 1899, on a dévoilé la statue de William Pepper, dans le Free Museum of Science and Art, à Philadelphie.

L'académie de médecine de Belgique vient de se prononcer en faveur de la déclaration obligatoire des maladies contagieuses.

Le docteur Jules Simon, médecin de l'hôpital des enfants malades, à Paris, est mort dernièrement d'une maladie de cœur.

La British Medical Society, a donné une réception aux infirmières américaines du Maine, à leur départ pour le Sud-Africain.

Depuis l'ouverture des écoles publiques à Chicago, près de 2,000 cas diphtérie et de scarlatine ont été rapportés au bureau de santé.

Le docteur Brazi, l'éminent bactériologiste de San Polo, a été frappé de la peste, en donnant des soins à un malade, à l'hôpital de Santos.

Grâce aux efforts du professeur Guyon de Paris, il y aura une section de chirurgie de voies génito-urinaires, au prochain congrès de Paris.

Un rapport récent de Calcuta constate que près de de 3,000,000 de personnes doivent être secourues par le fonds de secours pour la famine.

On annonce que Mme J. Karl, de Mabile, Alabama, a donné naissance à six garçons, le 8 décembre 1899. La mère et les enfants se portent bien.

Le docteur Raymond, chef de la clinique Charcot à la Salpêtrière a obtenu une vacance d'un an afin de réparer sa santé épuisée par un travail excessif.

Un parti d'étudiants en médecine d'Edinbourg s'est embarqué dernièrement, pour servir comme ambulanciers dans l'armée boer, sous la conduite du docteur Nethling.

Le professeur Félix Victor Birch-Hirschfeld qui a occupé pendant longtemps à l'université de Leipsig la chaire de pathologie générale et d'anatomie pathologique, est décédé le 20 novembre dernier à l'âge de 57 ans.